
 

 先日、例年よりも遅く梅雨入りとなりました。その後、雨が続いています。保護者の皆様、地域

の皆様、お変わりありませんか。いつも本校の教育活動へご理解とご協力をいただき、誠にありが

とうございます。今月は運動部の生徒たちが選手権予選に出場しました。この予選を通過し、県大

会で上位に入賞すれば、中国大会、全国大会へつながるため、運動部の生徒たちにとって最も力の

入る大会でした。日ごろの練習の成果を発揮し、どの会場でも生徒たちは躍動していました。  

 また、明日から１学期の期末テストが始まります。地域の方々、保護者の方々に学習会の見守り

に来ていただきました。学習会に参加した生徒たちは、地域の方々や保護者の方々に見守られなが

ら、テスト勉強を進めていました。明日からのテストでも、テスト週間中の成果を発揮し、中間テ

ストよりも伸びた結果を出してくれることを期待しています。  

 

 〇学習会、頑張っています。 

 上記のように、各学年の教室で放課後に学習会を行いました。自学を進める時間であったり、仲

間や先生に質問をする時間であったり、ワークシートをもとに授業形式の時間だったりと、学習会

のもち方も工夫されていました。見守りに来ていただいた地域の方々、保護者の方々、本当にあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇委員会活動も頑張っています。 

 ２年生の教室の黒板に右のようなホワイト 

ボードがはってありました。 

 「ワーク進度バトル」とあり、【ルール】 

も明確に決まっています。その【ルール】 

には「１ページもやらなかった人は―３ポイ 

ント」とあり、「１番ポイントの高かった班 

の勝ち！」とあります。 

 このような企画をとおして、「クラスみんなでテスト勉強を頑張ろう」という取組が行われている

ことにうれしさを感じました。 

 

〇安全第一でお願いします。 

 例年よりも遅い梅雨入りでしたが、梅雨入りと同時に雨が続いてい

ます。先日、地域の方から通学路の一部でがけが崩れているという情

報をいただきました。確認に行くと写真のような状況がありました。  

 豪雨であったり、台風であったり、生徒たちの登校時に危険を感じ

ることがあります。お子様の安全を第一に登校を遅らせるなどの判断

をお願いします。また、危険箇所がありましたら、中学校（５１－９

０５２）までお知らせください。 
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